

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

Site internet : <http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 LIBREVILLE - GABON, RÉDACTION : TEL. 73 58 60 - FAX 73 58 63 - EXPLOITATION-PUBLICITÉ : TEL. 73 58 61, FAX : 73 58 62

INVESTITURE HIER D'ALI BONGO ONDIMBA

UN NOUVEAU CHAPITRE



Photo Othas

Ali Bongo Ondimba prêtant serment hier. Il est le troisième président de la République élu. Son mandat sera placé sous le double signe de la continuité et de la rupture.

ELU à l'issue du scrutin du 30 août dernier, Ali Bongo Ondimba, 50 ans, a donc été investi hier pour un mandat de sept ans président de la République, inaugurant, devant un parterre d'invités prestigieux, dont 7 chefs d'Etat, et de hautes personnalités de la République, un nouveau chapitre de l'histoire politique du Gabon. De fait, si le nouveau numéro un gabonais a, lors de son discours d'investiture, proclamé son ambition de préserver cette paix chère à son défunt prédécesseur et père, Omar Bongo Ondimba – dont il s'est d'ailleurs posé en héritier –, il a également fait part de sa volonté d'en finir avec la corruption et l'injustice qui gangrènent et fragilisent notre société. De même a-t-il insisté

sur le développement économique du pays, à partir de trois piliers : le Gabon vert, le Gabon industriel et le Gabon de services. Objectif : en faire un pays "véritablement émergent". **Pages 2, 3, 4 & 5**

FOOTBALL/MONDIAL DES MOINS DE 20 ANS

LE GHANA SUR LE TOIT DU MONDE

Page 15

Visitez notre site!
www.idees-2000.com

PRIMATURE

BIYOGHÉ MBA REMPLI

DANS la foulée de son investiture, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a annoncé avoir nommé Premier ministre Paul Biyoghé Mba (notre photo), qui occupait déjà cette fonction depuis le 17 juillet, durant la période de transition. "J'ai décidé de nommer ce jour (hier) Premier ministre M. Paul Paul Biyoghé Mba. J'ai estimé qu'il était la personne idoine pour conduire la prochaine étape", a-t-il déclaré, voyant en lui le "profil d'un manager" et "un haut cadre expérimenté". Et puisqu'il s'agit de se "mettre au travail immédiatement", le nouveau gouvernement devrait être connu ce samedi.



Pour moi quoi...

LES longs crayons avancent que la pluie du matin réjouit le pèlerin, autrement dit que celle-ci est annonciatrice de bonnes nouvelles. Bon, j'admets que ceux qui, hier, se sont retrouvés trempés jusqu'aux os ou qui, parce que les bécanes de Dame SEEG étaient plantées, ont dû patienter des heures pour acheter les unités pour leur compteur édenté-là (Makaya, on dit Edan !), puissent considérer la maxime en question comme une plaisanterie saumâtre, quoi.

Mais ce que j'ai envie de dire, c'est que notre Gabon d'abord a vécu hier, alors qu'il tombait des halberdes (ouais, Jacky-Mille-Encyclopédies n'a plus le monopole des belles expressions !), un événement de première importance avec la prestation de serment marquant l'entrée en fonction de notre nouveau "présida". Et que la météo qui a prévalu au moment de cette grande cérémonie est riche de promesses, quoi.

D'ailleurs, dans son discours d'investiture, le nouveau "présida" a su mettre le doigt sur tous ces maux dont souffre notre Gabon d'abord-là, promettant surtout de s'y attaquer énergiquement. Et devant mon poste de télé couleur (il faut vivre avec son temps), j'ai fait chorus avec l'auguste assemblée réunie au palais du bord de mer et saluer son "Je veux d'un Gabon exempt de corruption et d'injustice (...), un Gabon où la justice est au service de tous".

Bien sûr, nous autres Makaya voudrions avoir du boulot pour nous-mêmes et pour nos "bana", donner à ceux-ci la possibilité d'aller dans des écoles qui les forment pour être efficaces pour le pays, avoir les moyens pour se soigner dans des hostos bien équipés et tenus par un personnel compétent, pouvoir traverser le pays du nord au sud et de l'est à l'ouest sur des routes en parfait état. Du reste, le nouveau "présida" a reconnu qu'il y avait urgence à agir dans ces domaines.

Mais une justice au service de tous et égale pour tous, c'est presque le fondement de tout. Ça crée et ça façonne des comportements qui installent le pays et ses habitants dans un cercle vertueux, en même temps que ça raffermir les liens entre lesdits habitants. Que celui qui a désormais la charge de leur destin entreprenne cette révolution et la réussisse, la pluie d'hier aura vraiment réjoui le pèlerin, quoi...

... **Makaya**

Payez vos communications à la seconde!



2F / seconde
sur le réseau Azur.

3F / seconde
sur les autres réseaux nationaux
et vers plus de 30 pays.

www.azur-gabon.com | service clientèle 300 / 03 00 93 10